

Le Déni. Enquête sur l'Eglise et l'égalité des sexes

de Maud Amandier et Alice Chabbis, Bayard 2014, 392 p.

Deux journalistes, Maud Amandier et Alice Chablis, ont visité les textes du magistère catholique concernant l'homme et la femme.

Elles mettent en avant un système patriarcal immuable dans lequel « les hommes sont au pouvoir, les femmes sont au service ».

Cette étude implacable, qui dénonce le déni de la sexualité et ses conséquences, est enrichie d'une préface du théologien jésuite Joseph Moingt.

Philippe Buescher